

Artikel vom 13.08.2021

CSU-Ortsverband Mellrichstadt

Müll sammeln im Rahmen des Mellrichstädter Ferienprogrammes



Auch in diesem Jahr ist der CSU-Ortsverband Mellrichstadt beim Mellrichstädter Ferienprogramm wieder mit dabei.

Unter dem Motto "Müll sammeln kann auch Spaß machen" waren Evi Stäblein, Jasmin Muhr und Christian Herbig mit den Jüngsten unterwegs, um Mellrichstadt noch sauberer zu machen. Bei hochsommerlichen Temperaturen starteten die drei Erwachsenen mit insgesamt 18 Kindern am Treffpunkt Bahnhof. Zuerst ausgestattet mit dem notwendigen Zubehör ging es vom Bahnhof über den Sportplatz zu Grund- und Realschule. Dann weiter in Richtung Innenstadt. Endpunkt der Aktion war der Kirschgarten. Nach getaner Arbeit blieb hier dann noch etwas Zeit für Spiele und es gab für alle Beteiligten noch eine kleine Stärkung vor dem Nachhauseweg.

Es waren sich auf jeden Fall alle einig: Das Ramadama muss es im nächsten Jahr wieder geben!